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陳百強《喝采》修復版首映 翁靜晶難忘被親親
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由香港紅色文化和旅遊委員會與尖沙咀街坊福利會
合辦的慶祝中華人民共和國成立74周年聯歡會日前
（10月19日）假尖沙咀街坊福利會尖沙咀會堂隆重舉
行，尖沙咀街坊福利會理事長蘇仲平、香港紅色文化
和旅遊委員會主席劉錦燦、立法會議員鄧家彪、梁文
廣等出席主禮。
劉錦燦於會上致辭表示，香港紅色文化和旅遊委員
會以傳承和弘揚紅色文化獨特的價值與精神為宗旨，
透過大力發展紅色文化和旅遊產業、搭建完善紅色文
化和旅遊傳播平台、開展文化和紅色旅遊宣傳、教育
和推廣交流活動等，深入挖掘紅色文化內涵；與此同
時，廣泛整合各界資源，吸引更多政府機構、社會團
體、內地及海內外人士等共同參與，藉此形成更大的
影響力和輻射力，促進經濟發展和繁榮。
劉錦燦希望大家用好紅色資源，傳承好紅色基因，
將紅色江山世世代代傳下去。委員會將致力於推廣中

華革命文化和旅遊革命古跡，並組織各種相關的活動
和計劃，包括全國紅色文化旅遊博覽、紅色文化交
流、革命古跡保護與導覽、紅色革命旅遊學術研討
會、紅色旅遊教育講座、工作坊和課程等，以向公眾
傳授中華紅色旅遊文化的知識，提升對中國文化的興
趣和認同感。
聯歡會上，大會向蘇仲平、劉錦燦、鄧家彪、梁文

廣等多位在紅色文化和社區服務方面作出了傑出貢獻
的人士頒發獎項，並頒贈感謝狀予應邀表演的海南社
團總會合唱團、霞影歌舞團及林林舞蹈團等，活動在
一片歡笑聲中圓滿落幕。

賽事期間，超過150位來自全國各地的頂尖網球
好手將雲集香港，展開連場精彩大戰，競逐中

國網球巡迴賽最高級別的CTA1000系列，讓本地球
迷有機會觀賞此項高水準的專業賽事。
建行（亞洲）副董事長及行長張駿表示，該行一

直致力於推動國家及香港本土體育事業發展，希望
藉此機會促進內地與香港的交流，進一步增強香港
市民對中國體育發展的認識。作為本次賽事的冠名
贊助商，建行（亞洲）全力支持中國網球巡迴賽香
港站的舉辦，樂以金融之力助力開啟香港文體發展
的新篇章。
本次賽事亦是香港首個國家級綠色體育賽事。大

會將於活動期間減少使用即棄產品、重用球拍、減
少碳足跡及回收可用物資，致力打造一項以減塑、
低碳、友善環境為目標的綠色賽事。此外，建行
（亞洲）將於賽事期間於旗艦分行協助資源回收善
用，回收使用過的舊網球，鼓勵透過循環再用的方
法將網球分解成有用的物料，減低網球棄置對環境

造成的污染及影響。
北京中網巡體育股份有限公司董事長魏勝凡表
示，中國網球巡迴賽自2020年推出以來，已發展成
為國內優質的高端巡迴賽事。此次落戶香港，將能
發揮體育多元社會化功能，為粵港澳大灣區籌辦下
一屆全運會積累寶貴賽事經驗。
「2023中國網球巡迴賽建行（亞洲）香港公開
賽」籌委會主席霍啟剛對建行(亞洲)的全力支持表示
感謝並指出，今次賽事共有三大元素，分別是中國
力量、綠色體育及藝術融合。期望與各方共同攜
手，實現跨界合作，推動香港成為國際體育盛事之
都，譜寫香港體育發展的新篇章。
中國網球巡迴賽採用自主產權的競賽積分和排名
系 統 ， 分 為 CTA200、 CTA500、 CTA800 和
CTA1000四個級別，當中的CTA1000為最高級別
賽事。是次CTA1000首次設置香港站，賽事分為男
單、男雙、女單、女雙，合共四個組別，總獎金高
達80萬人民幣。

為加強香港與內地城市的交流
合作，荃灣各界協會於10月8日
至9日舉辦了「慶祝中華人民共和
國成立74周年江門、廣州、佛山
交流團」活動，由協會主席陳曉
津、副主席陳桂英、華美玲、陳
純純帶領40多名協會委員及各屬
會領袖，前往三市進行交流訪
問。交流團邀得中聯辦新界工作部副部長李功勛、處
長鄭於樺、胡少欽等擔任顧問，並得到開平市統戰部
及廣州市天河區政協的熱情接待。
交流團於行程首日抵達開平市參觀被評定為世界文
化遺產的自力村雕樓群，晚上與開平市委常委、統戰

部部長談潤林、開平市委統戰部副部
長、市工商聯黨組書記關健敏進行了交
流。交流團隨後前往廣州市，與天河區
政協主席邵國明、天河區港澳與聯絡委
主任薛健斌以及一眾港區天河政協委員
進行座談交流。會後，團員們參觀了廣
州市由 50 年代紡織廠改建的TIT 智慧
園，以及海珠新城的花城廣場，了解廣

州市的政治、經濟和社會發展情況。最後，交流團在
佛山市，參觀了著名景點祖廟，觀賞了精彩的武術和
舞獅表演。該會相信此次交流訪問為香港與內地城市
之間的合作與交流搭建了重要的平台，將進一步促進
香港與三市之間的互利合作，實現共同發展。

荃灣各界協會組織40多名社團領袖考察三市

◆ 交流團在開平市參觀世界文化遺
產自力村雕樓群。

◆「2023中國網球巡迴賽建行（亞洲）香港公開賽」籌委會
成員合照。

2023中國網球巡迴賽
建行（亞洲）香港公開賽下月舉行
中國建設銀行（亞洲）股份有限

公司宣布首度冠名贊助「2023中國

網球巡迴賽建行（亞洲）香港公開

賽」，為香港社區呈獻首個國家級

網球賽事，助力推動香港發展可持

續的大型體育盛事。賽事將於2023

年11月19日至26日一連八日在香

港維多利亞公園網球場隆重舉行。

香港紅色文旅委與尖沙咀街福會共賀國慶

◆主禮嘉賓於台上合照。

陳百靈於台上笑言：「不知當年楊生如何冧掂爸爸，
難得他幫Danny開這套戲，現40多年後透過科技重

新復修，觀眾會好驚喜Danny這個形象，給我們看到
Danny靚仔、純真又好騰雞的一面。」翁靜晶亦笑說：
「希望修復套戲之外修復埋我，時隔40多年我有膽再企在
台上，大家應該畀我多些掌聲，如果再過20年8K修復，
我到時可能要扶拐杖上台，到時要修復埋我塊面！」
楊受成受訪時透露《喝采》是他第一齣投資的電影，
電影於1979年開機，翌年成為暑假最賣座電影，票房接
近300萬，他笑指文雋說可惜當年仍未有金像獎，否則
一定拿到獎。他亦直言，為紀念Danny逝世30周年，原
定計劃趕在其生忌上映，但卻趕不及，只好安排前晚其
死忌首映。他表示：「最靚仔都是Danny和張國榮兩
個，靚得天然又是天才。」

獲楊生加片酬手錶任揀
43年後再出席《喝采》首映禮的翁靜晶感慨說：「43

年前首映個個來齊，但現在只得我一個。」她回憶道：
「Danny大我幾歲才19歲，我就15歲半是童工，記得

當年趕拍戲中一場日落親吻剪影的戲，當時只有5分鐘
去拍，我們細路哥覺得不適合親吻，便與導演拗了一
輪，到最後幾分鐘真要拍，Danny就親了我額頭一啖，
令導演暴跳如雷，但出來效果相當清純，導演都讚畫面
靚，所以有時小朋友扭計也是對的！」她又自爆當年片
酬只有3,000元，媽咪則取笑楊生出價低，楊生便叫她
到其錶行裏揀手錶。
衛詩雅和周家怡均未曾欣賞過《喝采》，衛詩雅只看過

該舞台劇，但最想還是聽到Danny原裝唱歌的版本；周家
怡倒是張國榮迷，無論哥哥唱歌或做戲她都喜歡。
談及剛公布的施政報告，其中推出2萬元津

貼鼓勵生育，周家怡笑言：「這不關我事，
仔都未有！」衛詩雅倒相當支持政府推行
鼓勵生育：「未有津貼我都計劃生3
個，因為我是3兄弟姊妹，而我很喜歡
小朋友，現有津貼我就加多1個生夠4
個。」已經跟另一半溝通好？她笑
說：「一陣就做，不用溝通，女人可
以自己話事，哈哈！」

香港文匯報訊（記者 阿

祖）英皇電影《喝采》4K數碼

修復版慈善首映禮前晚舉行，

英皇集團主席楊受成、導演蔡

繼光、電影女主角翁靜晶、雪

梨、文雋、陳欣健及鄭國江出

席，陳百強（Danny）胞兄陳

百靈、胞姊陳小儀、周家怡、

李靖筠及羅啟豪等亦到場支

持。剛公布的施政報告推出2

萬元津貼鼓勵生育，衛詩雅稱

有津貼就生夠4個。

香港文匯報訊（記者 阿祖）以記者工
作及殘疾院舍黑幕為題材的電影《白日之
下》，過去數月一直巡迴世界各地參與影
展，包括在上周舉行的倫敦東亞電影節及
香港國際電影節「光影浪潮—香港電影新
動力」蒙特利爾站，而香港公映前最新一
站，就是正在日本舉行的第36屆東京國際
電影節，於「World Focus（世界焦點）」
單元中參展。導演簡君晉、主演余香凝
（Jennifer）、配樂朱芸編，以及剪輯盧煒
麟親自前往出席，並現身由亞洲電影大獎
學院及東京國際電影節合辦，由東京國際
電影節亞洲節目總監石坂健治先生主持的
「亞洲電影巡迴放映」映後分享。
四位演創於映後跟當地影迷分享和交流，
更獲觀眾踴躍回應及發問，令團隊大感鼓

舞。當中憑電影獲提名今屆金馬獎
影后的Jennifer，馬不停蹄先後去
到加拿大和東京出席影展，她說：
「雖然行程緊密但不太辛苦，覺得開心加興
奮大於辛苦，只是剛剛坐完月子不久就要搭
飛機。因為這部戲整個團隊上下都放了十足
的心思，自己很希望盡可能將這部戲帶去不
同地方、跟不同觀眾見面交流。」
對於今次能夠參展，Jennifer表示：「相
當榮幸和獲得東京國際電影節的肯定，於映
後分享有位日本觀眾講到他曾經任職當地
傳媒，對於《白日之下》這部電影的題材
都有好大感受，更加令我覺得電影的語言
真的是無分國界、國際。」而在加拿大
時，最令Jennifer難忘的同樣是映後分享，
她指出電影放映完畢後並沒有觀眾離場，

全部都留下來聽分享及交流，甚至有觀眾
表現激動問「為什麼可以發生這樣的事
情」，Jennifer都有回應向他解釋，這是一
些香港制度上的問題，當然每個地方都會有
所不同，同時亦明白令到他們憤怒的原因。
而令到Jennifer既驚又喜的是有些觀眾帶

着她過往作品的電影海報、VCD或DVD
到場，例如《緣路山旮旯》、《七人樂
隊》等讓她簽名。她感恩表示：「原來大
家一直都好關注香港電影，有些觀眾更識
講廣東話。大家近年所製作的香港電影除
了有香港觀眾撐場，就連日本觀眾都會支
持，令我相當感動。」

頻出外參加影展交流好興奮
余香凝感受到電影無國界

香港文匯報訊
（記者 達里）馬
浚偉（馬仔）將於
11月舉行6場《幸
福 ． 春 夏 秋 冬
Ma's Ter Mic演唱
會》，門券收益將
會撥捐給幫助寵物
的慈善機構。適逢
昨日是馬浚偉 52
歲的正日生日，大
會安排送上生日蛋
糕，他生日願望希
望身體健康和世界
再沒有戰亂。
52 歲的馬浚偉

保養得宜，外表跟年輕人沒異，他自誇道：「我這種
純天然沒有加工，即使我返大學上堂，和20多歲的同
學仔都不會相差太遠，所以保持讀書、接觸多些年輕
人是可以令人變年輕的。」問到如何慶祝生日，馬仔
說：「我很少慶祝生日，生日應該和媽媽慶祝，因為
是媽媽辛苦生我出來，不過媽媽已經離開多年，要記
住媽媽是最辛苦的。」生日願望方面，馬仔希望大家
都身體健康，再沒有戰亂，明年完成學業後也打算繼
續攻讀教育方面的博士學位。工作方面，馬仔透露明
年會開拍網絡劇，表示自己會身兼編劇、導演和監
製，會否演出就視乎角色要求。
新一份施政報告正式出爐，馬浚偉高興政府有投放
更多資源落文創方面，也成立多個新委員會。已有多
個公職在身的馬仔，會否考慮加入政府工作幫助年輕
人時，他說：「之前都有不同的單位找我，只要我能
力做得到都會幫手，但只能做我熟悉的範疇如文化、
藝術和年輕人工作，這三方面是我比較有信心，其他
範圍我就沒本事做。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）
黎諾懿擔任主持一共4集的全新旅
遊節目《隨懿深度行》，昨晚（26
日）播映，今次諾懿邀請好友李佳
芯（Ali）、劉穎鏇、高海寧及黃
翠如到訪馬來西亞之餘，還為她們
各自度身訂做專屬體驗，同時希
望帶觀眾體驗不一樣的馬來西
亞。
Ali擔任首集嘉賓並到訪怡保；由

於Ali向來走「療癒」及「心靈」路
線，諾懿專誠帶她探索怡保打卡秘
境，包括「怡保鏡湖」及民宿「檳榔
故鄉休閒贊」等，在遼闊又閑靜的美
景下齊齊感受大自然，其間學過水墨
畫的Ali 還會大晒靚靚畫功。
探索「怡保鏡湖」期間，Ali跟隨諾
懿坐舢舨穿過120米長的隧道後，壯

麗的大自然美景即映入眼簾；二人並
嘗試尋找被列為「瀕危物種」的鬱烏
葉猴，鬱烏葉猴特色是外觀看上去像
戴了眼鏡般，樣子可愛；不過要尋找
牠絕非易事，隨團導賞員亦指一切皆
看運氣，Ali聽畢即搞笑地撒嬌謂：
「我要好高（機率）！」
二人另外還到訪了怡保旅遊熱點
「二奶巷」，全集問題多多的Ali在
「二奶巷」中再度「好奇寶寶」上
身：「點解唔係大奶巷係二奶巷？」
諾懿即指二奶巷是因城中一名有錢人
買了一整條街送給二奶而得名，Ali聞
言搞笑追問：「咁大奶有啲咩呀？」
相當精靈。
除了遊歷美景，Ali 還「大開食
戒」品嘗地道甜品「雨滴蛋糕」、
「彩虹啫喱球」、「烤牛油咖央多
士」、「馬來西亞名物—怡保白咖
啡」等；Ali學習拉茶期間更有意無意
展現「老鼠仔」，並向諾懿搞笑示
威：「我有出錢、出汗同出力㗎！」
為了諾懿，Ali 更獻出「處女拉
茶」，最終搞到「一褲都係」，但慘
遭諾懿「食花生」，場面惹笑。與Ali
極為熟稔的諾懿無意間踢爆老友因為
一個原因經常蕩失路！

馬浚偉笑言保持讀書可變年輕

首度拉茶搞到「一褲都係」
李佳芯與諾懿探訪「二奶巷」

◆《喝采》4K修復版首映，一眾圈中好友前來支持。

◆周家怡和衛詩雅前來捧場。

◆左起：陳百強胞兄陳百靈、胞
姊陳小儀、楊受成。

◆馬浚偉自誇容貌純天然無加工。

◆翁靜晶直言拍到
《喝采》很幸運。

◆《白日之下》一眾主創與一班
電影學院學生交流。

◆弱質纖纖的Ali谷肌晒老鼠仔。

◆余香凝分享電
影幕後故事。


